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　９月１３日（金）阿南市中学校英語弁論大会が行われました。本校からは、３年生の村上嘉紀さんが出場し、

金賞（第一席）を受賞しました。村上嘉紀さんは、１０月６日（日）に行われる徳島県中学校英語弁論大会に阿

南市代表として出場します。今回は、村上嘉紀さんが発表した作文を紹介します。英語版と日本語版を掲載しま

すので、ぜひ読んでみてください。 

Stink Bugs and Global Peace 
 　There are horrific sights that I see every time I go to the neighbourhood convenience store at

 night which make me feel scared and frightened.KAMEMUUSHI!They smell so awful,so they are also 

 called ‘stink bugs’in English.

 　When I first decided to participate in this speech contest,I wanted you to know how much I

dislike them.I wanted you to understand that I believe it is important to stop  global warming so 

 that stink bugs are no longer able to survive during winter.

Like the Disney film ‘A Bug's Life’,a warm winter leads to a stink bug paradise.However,I later 

 realised something more important:getting to know one another is the best way to deal with any 

 problem.

 　To tackle the stink bug problem,I thought that I should atart with knowing my enemy,so I 

 researched about stink bugs on the internet.I found out that there are over 1,000 kinds of them,as

 I'm sure you'll agree,is that they spray some indescribable odour which lingers for days.The smell

 is so bad that many people,especially me,end up disliking them.I found out that they only spray 

 when provoked,or when they need to protect themselves.Yes!Of course!They are simplin they scared!

 They are such tiny creatures,so they need to lean how to survive.I could now better understand and

 empathise with them.

 　This reminded me of Emperor Hirohito and Empress Masako's visit to the UK in June.I saw the 

Emperor saying on TV,“It is my wish that our bilateral ties will grow even stronger in the years 

 to come,building on such firm foundations as people-to-people connections. ”Connections with 

 other people can lead to a world without conflicts.After I came to understand and empathise with 

 stinkbugs better,the Emperor's words stuck in my mind.

 　There are global conflicts happening right now,such as between Russia and Ukraine and between 

Israel and Hamas.People are fighting these conflicts for their own reasons.Perhaps they are afraid

 and angry with each other because they don't know one another.That's right!We tend to be 

 aggressive towards people or things that we do not know or understand.I am certain now that 

 getting to know and understand one another is the most effective way to maintain world peace.

 When I was researching about stink bugs,I never thought I would come to this conclusion.Don't get

me wrong-I still don't like stink bugs,least I now know how to deal with them.I understand that we

share the same ecosystem,just like we share the same global society with other people.By truly get

ting to know one another and our part in this world,we can live together in peace. 

カメムシと世界平和 

 近所のコンビニに夜行くと僕を恐怖に陥れる恐ろしい光景を目にします。それはカメムシ！！くさいので英

語ではスティングバグ（臭い虫）と呼ばれています。 

 この弁論大会に参加しようと決めた理由は、ぼくはどれだけこの虫のことが嫌かを話したかったからです。

温暖化を止めることで、カメムシが冬の間生き残ることができなくなるようにすることが重要だと、皆さんに

理解してほしかったからです。ディズニー映画のバグズライフのように暖冬がカメムシの楽園を作り出すので

す。でももっと重要なことに気づいたのです。それはお互いを知ることが問題解決への最良の方法であるとい

うことです。 

　カメムシ問題に取り組むにはまずは敵を知ることだと悟り、ネットで調べることにしました。１０００種類

以上のカメムシが存在し、中には人を刺すものもいることが分かりました。この虫の最も悪いところは、みな

さん賛成してくれると思いますが、何日も匂いが取れない、なんとも描写しがたい匂いを吹き出すところです。

あまりにも匂いがひどいので、僕のようにたくさんの人が嫌がるのです。そしてわかったのです。カメムシは
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刺激されたり、我が身を守ったりするときに匂いを放つのだと。そうだ！そうだよね！単に怖いのです。あん

なに小さな生き物だから、生き残る術を身につける必要があるのです。今、カメムシのことが理解できました。 

　そのことで、日本の天皇皇后様の６月の英国訪問を思い出しました。天皇陛下がおっしゃっていたのをテレ

ビで見ました。「人と人同士のつながりのような堅い基礎作りをすることで、将来の両国の絆をより強くする

ことを望みます。」と。人とのつながりが世界を争いのない世界に導いてくれるのです。カメムシのことをよ

り理解したあとだったので、陛下の言葉が心にささりました。 

　現在も世界で争いが絶えません。ロシアとウクライナ、またイスラエルとハマスなど、彼らには争う理由が

あるのでしょう。おそらくかれらはお互いに恐れあっているのです。お互いを知らないから。そうだ！私たち

は未知の人物や物に対して攻撃的になるものです。僕はお互いを知って理解し合うことが世界平和へ最も効果

があることを確信しました。 

　カメムシについて調べているとき、まさかこんな考えに至るとは思っていませんでした。誤解しないでくだ

さい。カメムシはいまだに好きにはなれません。でも、どう対処するかは分かりました。ちょうど人も地球上

の社会の住人であるように、同じ生態系の住人なのです。この世界でお互いをわかり合い役割を本当に理解す

ることで、私たちは共に平和に暮らせるはずです。

　１０月５日（土）、６日（日）、１２日（土）、１３日（日）と南部Ｂブロック新人戦が行われます。３年生が

引退し、新チームになって初めて公式戦を迎える部活動もあります。各部活動では、本番に向けて一生懸命練習

に取り組んでいるところです。応援よろしくお願いします。新人戦に向けての各部の抱負を紹介します。 

今回は、卓球部、女子バレーボール部、軟式野球部の抱負を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

  

　夏休み中に行われた試合で紹介することができていなかった結果 　能登半島地震の被災地を記録的な豪雨

をお知らせします。 が襲いました。復興の途上であった地域

【軟式野球部】 を再び災害が襲い、多くの人々が被災さ

○第４０回徳島県中学校夏季軟式野球選手権大会 れました。亡くなった方々のご冥福と被

    １回戦　阿南二・福井・新野中　６　対　１　南部中 災された方々に心からお見舞いしたいと

    ２回戦　阿南二・福井・新野中　８　対　１　鴨島一中 思います。 

    ３回戦　阿南二・福井・新野中　９　対　１　江原・岩倉中 　近年の豪雨災害はどこで起こってもお

    ４回戦　阿南二・福井・新野中　１　対　２　小松島南中 かしくありません。それを考えると、万

 が一に備えた対応をしておかなければな

○徳島県中学校軟式野球秋季リーグ戦 りません。今一度、各ご家庭で災害対策

　　　　　　阿南二・福井・新野中　４　対　０　鳴門一中 についてご確認をお願いします。

南部Ｂブロック新人戦に向けての抱負

卓球部 

　卓球部は１０月６日（土）にサンアリーナ

で新人大会があります。新チームになって初

めての大会です。団体戦では、一人一人が全

力を出して、目の前の相手に勝つことを目標

に頑張ります。個人戦でもそれぞれの長所を

活かしたプレーができるように頑張ります。

応援よろしくお願いします。 

　　　　　　　　　　　　　　　　時松　亘

女子バレーボール部 

　私たちは、富岡東中学校と合同で練習して

います。日々の練習の中で大変なこともあり

ますが、先生に教えていただいたことを活か

せるように、チーム一丸となって勝利をつか

めるように頑張ります。 

　二中のキャプテンとして、チームを盛り上

げていきます。 

　　　　　　　　　　　　　　　横江　瑠愛

軟式野球部 

　１０月５日から新人大会が始まります。初戦の

相手は那賀川中学校です。練習試合で負けたチー

ムなので、今回の新人戦では絶対に勝ちたいです。

そのために、自分自身が今できることをしたいで

す。例えば、ピンチの場面で声を出してチームを

引っ張っていけるようにしたいです。自分はバッ

ティングの調子がよくないので、試合までの練習

を本気で取り組み、調子をどんどん上げていきた

いです。 

　また、キャッチャーをしているので、ピッチャ

ーの球をしっかり止めて、リードしていけるよう

に、試合前の練習で話し合っておきたいです。そ

して、本番でピッチャーがいいコンディションで

挑めるように、キャッチャーの自分がサポートし

ていきたいです。 

　しっかり１回戦を勝って、優勝に導けるように

試合までの練習を頑張りたいです。 

　　　　　　　　　　　　　　　　　岡山　桜亮

☆☆☆部活動の記録☆☆☆ 能登豪雨より


